



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 161/GP

17.06.2014

**Huml startet diesjährige Ambrosia-Bekämpfung**

Die Beifuß-Ambrosie kann auch bei gesunden Menschen schlimme Allergien auslösen. Der Freistaat Bayern hat deshalb ein Aktionsprogramm Ambrosia-Bekämpfung aufgelegt, um eine weitere Ausbreitung der Pflanze zu verhindern.

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** startet die diesjährige Anti-Ambrosia-Kampagne und stellt das Bayerische Aktionsprogramm vor

**am Freitag, 20. Juni, 09.30 Uhr,**

**Freifläche an der Holzgartenstraße, Ecke Nürnberger Straße,**

**Bamberg.**

Hinweis: Der Termin ist sehr gut für Bild- und Tonberichterstattung geeignet.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2499 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**